Ein herrlicher Tag in Bremen

Mitglieder des SSV Tarmstedt genießen informativen Ausflug

Tarmstedt/Bremen. Der SSV Tarmstedt veranstaltete eine Tagesfahrt nach Bremen. Morgens um 9 Uhr ging es für rund 20 Vereinsmitglieder mit dem Linienbus in Richtung Hansestadt. Am Weserstadion von Mitglied Henrik Gieschen empfangen, machte man sich auf eine 90-minütige Reise durch das Innere des Stadions und konnte Eindrücke hinter den Kulissen eines Bundesligavereins sammeln. Abgerundet wurde die Stadionführung mit einem Rundgang durch die "Schatzkammer" des Vereins, das Wuseum.

Bei herrlichem Sonnenschein ging es zu einem Zwischenstopp an die Schlachte. Hier fand ein Drachenbootrennen statt, an dem auch die Tarmstedter großen Spaß hatten. Nach einer kurzen Stärkung wurde die Gruppe dann im Bremer Ratskeller empfangen. Hier wurde in einer ebenfalls 90-minütigen Führung alles Wissenswerte zur Historie des Ratskellers und seiner Weine vorgetragen. Selbstverständlich durfte auch eine kleine Weinverkostung nicht fehlen.

Schon etwas erschöpft, ließen die Tarmstedter den Tag bei einem Abendessen an der Schlachte ausklingen. Alle Teilnehmer waren sich einig, dass das ein gelungener Tagesausflug war. Der Dank der Reisenden ging an die Kassenwartin Ulla für deren großartige Organisation dieses Bremen-Besuchs.



Die Reisegruppe des SSV Tarmstedt besuchte natürlich auch die Bremer Stadtmusikanten. FOTO: FR

XIZ / Mein Verein 27.10.19